



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>75 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>B-1636</b>
Prix	<b>1 080 000 €</b>

# Beaulieu-sur-Mer

## Appartement à vendre (06310)

Bel appartement rénové de 4 pièces / 3 chambres situé dans un immeuble historique datant de 1885 au cœur de Beaulieu sur mer centre. Il se compose d'une entrée desservant une cuisine ouverte entièrement équipée, un séjour lumineux avec un balcon, 3 chambres, 2 salles d'eau, 2 WC, ascenseur dans l'immeuble, une cave complète ce bien. Possibilité d'acquérir un garage à proximité de la Résidence. Actuellement encore en cours de rénovation. Proche de toutes commodités, de la mer, de la gare et des transports en commun.

*Beautiful renovated 4 room / 3 bedroom apartment located in a historic building from the year 1885 in the heart of Beaulieu sur mer center. It consists of an entrance leading to a fully equipped open kitchen, a bright living room with a balcony, 3 bedrooms, 2 shower rooms, 2 toilets. Elevator in the building. A cellar completes this property. Possibility of acquiring a garage near the Residence. Currently still under renovation. Close to all amenities and the sea, train station, public transport.*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER**

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

